

Senapred reporta tres incendios forestales en alerta: Cauquenes registra 414 hectáreas afectadas



Este lunes, Senapred anunció que mantiene la alerta roja ante el incendio forestal que afecta a la zona de Cauquenes, en la Región del Maule.

Este es uno de los seis incendios forestales que, al cierre de este edición, se mantenían en combate a nivel nacional, de los cuales tres permanecen con algún grado de alerta. Según Conaf, el incendio ha dejado hasta ahora 10 viviendas afectadas y cuatro damnificados. Asimismo, ha afectado un total de 414 hectáreas. La alerta roja se en-

cuentra vigente desde este domingo. Junto con este siniestro también se mantiene vigente un incendio forestal en la Reserva Ñuble, ubicado en la comuna de Pinto (Región de Ñuble).

Se declaró alerta roja comunal y preliminarmente ha afectado a una superficie de 19 hectáreas. Por otra parte, el incendio de Coilaco, comuna de Cholchol (La Araucanía) se mantiene con alerta amarilla comunal y presenta una superficie preliminar afectada de 67 hectáreas.